

ACTIVIDADES CLAVE



La actividad clave de esta idea de negocio es prestar un servicio médico móvil y conseguir cubrir las principales necesidades sanitarias de los ciudadanos de manera presencial de aquellos pueblos que no dispongan de un centro de salud cercano.

El proceso que vamos a seguir va a ser el siguiente:

Los ciudadanos podrán ponerse en contacto con nosotros mediante vía telefónica, con el teléfono que podrán encontrar en diferentes sitios como, el Ayuntamiento, el periódico de las Merindades o el propio centro de salud al que acuden y podrá facilitarles nuestro número de contacto.

Una vez se pongan en contacto con nosotros, les haremos una serie de preguntas para saber cuál es el problema a resolver, con el cuestionario hecho les daremos cita para el día que vayamos a acudir a su pueblo. Acudiremos semanalmente, de lunes a sábado en horario de mañana a los diferentes pueblos, el rango de tiempo que estaremos en cada pueblo dependerá del volumen de pacientes pero generalmente será de 2 a 3 horas en cada pueblo, empezaremos a las 8 de la mañana y finalizaremos nuestra jornada a las 15 horas. La jerarquía de los pueblos a los que acudiremos será en función de la cercanía de donde salgamos, es decir, iniciaremos la ruta por el pueblo más cercano al centro de salud.

En cada pueblo perteneciente a nuestra ruta sanitaria, nos estacionaremos en una ubicación de fácil acceso para todos los ciudadanos, posiblemente la plaza del pueblo. También solicitaremos a la Junta de Castilla Y León la posibilidad de ofrecernos carpas en los pueblos a los que acudamos para que los pacientes puedan esperar en caso de retrasos o mal tiempo.

Iremos pasando consulta según el orden de cita de cada uno, les recetaremos el/los medicamento/s en caso de que los necesiten.

Una de las actividades secundarias que llevaremos a cabo será asegurar a los pacientes que en caso de necesidad de medicinas y no tengan farmacias cercanas o puedan desplazarse a una, les garantizaremos la obtención de ellos suministrándoselos nosotros mismos o una enfermera se encargará de llevárselos en el caso de que no dispongamos de ellos en el mismo día que se los recetamos.

Otra será la realización de llamadas telefónicas semanalmente para conocer el estado de cada paciente que visitamos y saber si ha habido cambios en su estado de salud desde la última vez que les visitamos, de esta actividad se hará cargo un/a enfermero/a.

La otra actividad secundaria que llevaremos a cabo será desplazar a los enfermos en caso de urgencia al centro médico o hospital más cercano, si cuando estemos en la consulta les detectamos algún síntoma que se deba tratar urgentemente seremos nosotros quienes le llevaremos al centro de salud suspendiéndose así el resto de visitas del día.